

Presseinformation

Frankfurt am Main, 27. Februar 2012

Existenzgründer und Steuerberater - ein erfolgreiches Team

Wer ein Unternehmen gründen will, der sieht sich gleich zu Beginn mit vielen Fragen konfrontiert und muss Entscheidungen treffen, die weitreichende Konsequenzen haben. Um hierbei vorausschauend steuerliche Aspekte mit ins Kalkül ziehen zu können, ist es von Vorteil, einen Steuerexperten an seiner Seite zu haben.

Dem Steuerberater als unabhängigen und kompetenten Ratgeber kommt dabei die Aufgabe zu, den Existenzgründer in allen steuerlichen und wirtschaftlichen Fragestellungen zu begleiten und ihn optimal zu vertreten, sodass der wirtschaftliche Erfolg gewährleistet ist. Er kann entscheidende Ansätze in die Entscheidungsfindung mit einfließen lassen und so zu einem langfristig erfolgreichen Start-up beitragen. Bei der Wahl der Rechtsform (Einzelunternehmen, Personengesellschaft oder GmbH) prüft der Steuerberater z.B. ob und inwieweit die steuerlichen Vorteile einer Rechtsform durch Nachteile wirtschaftlicher Art wie Finanzierungsmöglichkeiten, Kreditwürdigkeit, Veröffentlichungspflichten kompensiert oder überkompensiert werden. Darüber hinaus gibt er eine Prognose der betrieblichen Erfolgs- und Finanzplanung, mit der die voraussichtliche Entwicklung der Ertragslage, der

Hg: **Steuerberaterkammer Hessen**

Präsident: Günther Fischer Postfach 111762 60052 Frankfurt

Ansprechpartnerin: Angela Giesselmann, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 069/153002-40 Fax 069/153002-60 E-Mail:
angela.giesselmann@stbk-hessen.de

Vermögenswerte und der Liquidität ermittelt wird. Auch bei der Beurteilung von betrieblichen Investitionsvorhaben und der Optimierung alternativer Investitions- und Finanzierungsmöglichkeiten wird der Existenzgründer tatkräftig von einem Steuerberater unterstützt. Hierzu zählt auch die Eruiierung aller Fördermöglichkeiten, die Gründer für ihren Start in Anspruch nehmen können. Die Erstellung einer unter steuerlichen Gesichtspunkten ordnungsgemäßen Buchführung sowie der Vergleich von steuerrechtlich zulässigen Gestaltungsalternativen ist für Existenzgründer außerdem von besonderer Bedeutung. Die Vorbereitung von Bank- und Finanzierungsgesprächen, das Erstellen von Steuererklärungen, die Prüfung von Steuerbescheiden und Verträgen runden das umfassende Leistungsangebot des Steuerberaters für Gründer ab.

Die Themen rund um eine Existenzgründung sind insgesamt sehr komplex. Deshalb empfiehlt es sich auf jeden Fall, einen kompetenten Berater hinzuzuziehen. Orientierung bei der Suche nach einem Steuerexperten gibt der Steuerberater-Suchdienst der Steuerberaterkammer Hessen unter www.stbk-hessen.de.

Die Steuerberaterkammer Hessen ist die berufliche Selbstverwaltung aller in Hessen niedergelassenen Steuerberater und Steuerberaterinnen. Als Körperschaft des öffentlichen Rechts vertritt sie die beruflichen Interessen ihrer mehr als 8.000 Mitglieder.

Hg: **Steuerberaterkammer Hessen**

Präsident: Günther Fischer Postfach 111762 60052 Frankfurt

Ansprechpartnerin: Angela Giesselmann, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 069/153002-40 Fax 069/153002-60 E-Mail:
angela.giesselmann@stbk-hessen.de